



# 三星の風

第62号

平成24年

5月9日

鹿児島県立

鹿屋高等学校

## 第六十七回入学式挙行

### 新入生代表(大村 元春君)力強く宣誓

四月九日(月)、第六十七回入学式が挙行されました。桜満開の当日、新入生・保護者の出席の下、多くの来賓の方々から御祝福をいただきました。

式辞の中で、神田芳文校長から、更なる成長を期待し三つのお願いがありました。「数々の出会いに感謝し、それを大切にすること」、「自分の人生は、全て自分の責任だという覚悟をもつ」こと、そして、「できる人」であると同時に「できた人」をめざそう」の三点を校長は強調されました。風格と気品を

備えたこの学舎で、もてる力を思う存分発揮して欲しいものです。

祝辞では、山下健二PTA会長が、大震災復興で示した日本人の精神的美徳を紹介され、この三年間、切磋琢磨し、日本の未来を見据えながら大いに羽ばたいて欲しいと述べられました。鹿屋高校の歴史に新たな一ページを刻んで欲しいと思います。

さらに、新入生を代表して、大村元春君(根占中出身)が、「伝統を受け継ぎ、三星の旗の下、知・徳・体の調和的向上を目指し、進路実現に向け努力していくことをここに誓います。」と力強く決意を述べてくれました。最後に恒例の野球部・バスケットボール部による校歌紹介と吹奏楽部の歓迎演奏会があり、新入生は入学の決意を新たにしています。



新入生代表宣誓



校歌紹介

決意を述べてくれました。最後に恒例の野球部・バスケットボール部による校歌紹介と吹奏楽部の歓迎演奏会があり、新入生は入学の決意を新たにしています。

## 具体的進路目標の設定を!

### 五月二日(水)開校記念講演会

五月二日(水)に本校体育館で「開校記念講演会」を開催しました。本校を卒業された先輩の講話を聞き、生徒の自己形成・進路実現等に役立てることを目的に、毎年開催しています。今年度は、昭和四十二年に本校を卒業され、現在熊本大学大学院自然科学研究科教授、北園芳人先生を講師にお招きしました。自然災害に正面から取り組み、日本の国土保全の一人者としての御活躍は、後輩たちに勇気を与えるとともに、進路を決定する上で大きな示唆に富む講話でした。進路目標の設定がいかに大切か再認識した講演会でもありました。

## 健康第一

### 健康診断の日程

健康維持・増進のために各種健康診断を実施しています。

早期診断・早期治療をお願いします。

5月・6月の診断予定をお知らせします。

- < 5月 > 16日(水)・17日(木) 尿検査二次
- 23日(水)・24日(木) 尿検査二次
- 24日(木) 歯科検診 < 1年, 2年4クラス >
- 30日(水) 眼科検診 < 1年4クラス, 2年 >
- < 6月 > 6日(水) 眼科検診 < 1年4クラス, 3年 >
- 11日(月) 耳鼻科検診 < 1年3クラス >
- 12日(火) 耳鼻科検診 < 1年1クラス, 2・3年希望者 >
- 13日(水) 耳鼻科検診 < 1年4クラス >
- 20日(水) 歯科検診 < 2年3クラス >

## 欠席等の連絡について(お願い)

やむを得ず欠席・遅刻する場合は、保護者の方が次の時刻までに電話で必ず連絡してください。  
朝課外のない日 午前七時十五分まで  
朝課外のない日 午前八時まで  
三星道場・模試 開始五分前まで

## 五・六月の主な行事予定

### 五月

- 一日(金) 命の大切さを学ぶ教室
- 二日(土) 三星道場
- 三日(日) バスケットボール地区大会会場
- 四日(月) 教育実習開始「四週間」
- 六日(水) 中間考査「一八日」
- 七日(木) 検尿二次「一七日」
- 七日(木) PTA総会
- 七日(木) 自宅外通学生保護者集会
- 八日(金) 三年奉仕作業
- 三日(水) 生徒総会
- PTA追加集会
- 検尿二次「一四日」
- 水泳地区大会会場
- 二日(木) 歯科検診
- 二日(土) 三星道場
- 二日(日) 吹奏楽部定期演奏会
- 三日(水) 駿台記述模試(三年希望者)
- 眼科検診

### 六月

- 一日(金) 保健講話(一年)
- 四日(月) 教育相談「一五日」
- 四日(月) 宅習時間調査「一〇日」
- 六日(水) 中高連絡会
- 眼科検診
- 八日(金) 性に関する講演会(三年)
- 九日(土) 文理適性検査(一年)
- 九日(土) 進研マーク(三年)
- 第一回英検一次
- 一〇日(日) 進研マーク(三年)
- 一日(月) 耳鼻科検診「一三日」
- 四日(木) 立会演説会
- 五日(金) 三年PTA・進路講演会
- 六日(土) 三星道場
- 二〇日(水) 歯科検診
- 二二日(金) 性に関する講演会(二年)
- 二六日(火) 期末考査「二九日」
- 三〇日(土) 三星道場
- やむを得ず変更・追加する場合があります。御了承ください。



「三星健児」としての基本的マナーを習得

宿泊学習で得た貴重な体験をこれからの高校生活に生かし、「永遠の生命を三年にこめて」勉学に部活動に励んで欲しいものです。

### 三星健児をめざして！

「宿泊学習（一年生）」

四月一八日（水）～二〇日（金）、一年生の「宿泊学習」が国立大隅少年自然の家で実施されました。  
この宿泊学習は、二泊三日の集団宿泊学習をとおして、知・徳・体調和のとれた三星健児を育成するとともに、生徒と教師及び生徒相互の好ましい人間関係構築を目的に毎年実施しています。  
活動の内容は、「長縄跳び大会」や「校歌コンクール」、今後の高校生活に欠かせない団体行動や自学自習の訓練、レクリエーション、「家族への思い」を巡らす時間などが盛り込まれました。天候にも恵まれ、「万滝ハイキング」も実施することができました。



全員踏破，感無量！



とわいのちみとせ 永遠の生命を三年にこめて！



心ひとつにしないと！



高隈山登山（3年）



霧島ヶ丘公園遠足（2年）

霧島ヶ丘公園まで往路徒歩の行程で実施しました。学級単位の活動を中心に、ひとりひとりが親睦を図るため積極的に行動していたのが印象的でした。それぞれ最終学年、中核学年となります。その意味を再認識し、自分自身に引き出し、他人にやさしい三星健児を目指して欲しいと思います。

四月二〇日（金）に、三年生の一日遠足がありました。当初、荒天が予想されていましたが、予報は見事に外れ、各学年充実した遠足となりました。  
三年生は、恒例の高隈山登山を敢行しました。昨日までの雨で状況は芳しくありませんでしたが、全員怯むことなく難所を踏破することができました。受験は団体戦です。全員の進路実現に向けた第一歩となりました。  
二年生は、霧島ヶ丘公園まで往路徒歩の行程で実施しました。学級単位の活動を中心に、ひとりひとりが親睦を図るため積極的に行動していたのが印象的でした。それぞれ最終学年、中核学年となります。その意味を再認識し、自分自身に引き出し、他人にやさしい三星健児を目指して欲しいと思います。

### 新学年の決意新たに！ 2・3年生一日遠足

#### 開陽高校通信制 スクーリング（前期）実施

肝属地区内高等学校の協力で、本校の施設設備（第一棟一階教室等）を活用し、開陽高校通信制の授業や試験が行われます。実施は次の毎日曜日です。  
五月三日 二〇日  
六月三日 一〇日 一四日  
七月一日 八日  
八月一日（前期試験）二六日（前期試験）  
八月二日（前期試験）  
九月二日（前期試験）  
後期は十月～一月に実施予定です。

#### 「三星道場」についてのお知らせ

本校では、PTAの御依頼を受け、朝課外や土曜課外（三星道場）を実施しています。  
土曜日を活用して実施する「三星道場」についてお知らせします。主体的に学習する力や課題解決能力を高め生きる力を養うとともに、習熟度別のクラス編制により個性に応じた指導の下で進路に応じた応用力等を身に付けさせる。  
年間13回（3年生は6/30までの4回）実施。  
土曜日 8:30～12:25（50分×4限）  
各学級単位及び選択講座（2年は習熟度別編制あり）  
1年 教科学習、進路学習、質問学習、講話等  
2・3年 教科学習、進路学習、小論文指導、出前授業、講演等  
実施日 5/12 5/26 6/16 6/30  
9/29 10/13 11/10 12/8 12/15  
1/19 2/2 2/16 3/2  
御協力よろしく申し上げます。

毎月発行するこの「三星の風」は、鹿屋高校のホームページにも掲載されています。  
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Kanoyav/>  
「鹿屋高校」でも検索できます。